

GUADIX

El PSOE de Guadix homenajea a Enrique Casas, asesinado por ETA

IDEAL | ALFACAR

El Partido Socialista de Guadix inicia hoy los actos de homenaje al senador socialista asesinado por ETA Enrique Casas, cuando se cumple el 25 aniversario de su muerte. El programa previsto por los socialistas en tributo a su compañero, natural de Guadix, se inaugurará con una conferencia del vicerrector de la Universidad de Granada, Miguel Gómez Oliver titulada «Enrique Casas. La democracia frente al terrorismo, 25 años después» y con una exposición que permanecerá abierta hasta el sábado 28.

Ese día se presentará también su biografía, un acto que contará con la presencia de Bárbara Dürkhop, eurodiputada socialista y viuda del senador, y del diputado socialista y amigo del homenajeado Txiqui Benegas. Casas, el primer socialista víctima del terrorismo, fue asesinado el 23 de febrero de 1984 en el portal de su domicilio de San Sebastián por ETA.